

GEMEINDE OBERBOIHINGEN



An alle Mitbürgerinnen und Mitbürger der Gemeinde Oberboihingen

Glasfaserausbau - Jetzt mitmachen: letzte Chance

Liebe Mitbürgerinnen, Liebe Mitbürger,

wie Sie wissen, hat die Gemeinde Oberboihingen eine Kooperation mit Deutsche Glasfaser abgeschlossen, um bei uns das modernste, sicherste und zuverlässigste Telekommunikationsnetz der Welt aufzubauen. Viele Gemeinden und Städte im Umkreis haben sich bereits dafür entschieden und werden in den folgenden Monaten angeschlossen.

In Oberboihingen ist am 18. Februar Stichtag. Bis zu diesem Tag müssen sich 33% aller Haushalte an diesem Vorhaben beteiligen, damit der Ausbau stattfinden kann. Diese Quote haben wir in Oberboihingen noch nicht erreicht. Ich würde mich deshalb sehr freuen, wenn Sie jetzt noch die Chance ergreifen und sich beraten lassen. Die Gründe liegen auf der Hand:

- **Kostenloser Hausanschluss bei Abschluss bis 18. Februar 2023**

Statt anschließend mindestens € 750.--

- **Glasfaser als Zukunftsinvestition**

Bereits in wenigen Jahren wird die aktuell angebotene Leistung nicht mehr reichen, um alle Dienste und Services im Internet nutzen zu können

- **Aufwertung Ihrer Immobilie**

Egal ob Ihre Immobilie irgendwann verkauft, vererbt oder vermietet wird: der Glasfaseranschluss erhöht den Marktpreis Ihres Hauses

- **Jetzt ist die beste Möglichkeit**

Kostenlos für unsere Gemeinde – kostenlos für Sie. Wenn wir jetzt das Angebot nicht wahr nehmen wird in den nächsten Jahren kein anderer Anbieter Glasfaser bis in Haus verlegen. Das alles sind meines Erachtens wichtige Gründe jetzt die richtige Entscheidung zu treffen. Ein „Abwarten“ wird dazu führen, dass wir im Fall eines Nichtausbaus vom rasant wachsenden Bedarf überrollt werden und die nächsten Jahre nur vom schnellen Internet träumen können.

Entscheiden Sie sich bitte bewusst für ein aktives zukunftsorientiertes Mitgestalten in Oberboihingen und versuchen Sie auch Ihre Freunde, Nachbarn und Familie dafür zu begeistern. Für unseren Ort, für unsere Zukunft und für unsere Kinder.

Herzliche Grüße

Heinz Vogel
Stellvertretender Bürgermeister

